

Проверьте позиции вашего сайта бесплатно прямо сейчас!

Перестаньте работать вслепую. С помощью free-rank-checker вы получите точные данные по позициям вашего сайта. В режиме реального времени вы проверите множество ключевых слов, оцените текущее положение дел, найдете недостатки в существующей стратегии продвижения.

Данный инструмент позволит вам быстро и бесплатно проверить текущие позиции сайта в поисковой выдаче систем Google и Яндекс по разным регионам, в мобильной и десктопной выдаче.

Что нужно сделать?

Введите данные в форме выше: url сайта, поисковую систему, регион, тип устройства (мобильная выдача или десктопная), введите ключевые слова и нажмите кнопку «Проверить позиции».

Вот и все! Вы увидите таблицу с ценными данными.

Бесплатная проверка позиций сайта

Free-rank-checker предоставляет возможность бесплатно проверить позиции сайта онлайн в разных поисковых системах. Одной из главных особенностей сервиса можно выделить сбор актуальных данных, запросы проверяются в режиме реального времени, т.е. вы получаете данные по живой выдаче.

В системе вы сможете провести разные типы проверок. Проверить позиции в мобильной и десктопной версии, в поисковой системе Google и Яндекс, проверить позиции в нужном регионе. Вы сможете сравнить данные, сделать выводы, скорректировать стратегию продвижения. Это отличный инструмент для продвижения сайта.

Сервис будет полезен для владельцев бизнеса, seo оптимизаторов, маркетологов и других специалистов, которые хотят отслеживать позиции сайта в поисковых системах. Система проста в использовании. Вы получите максимально достоверные данные, можете убедиться в этом сами, проверив позиции.

Зачем нужно проверять позиции?

Если вы продвигаете сайт, то важно регулярно проверять позиции сайта по ключевым словам. Так вы наглядно увидите результаты продвижения, оцените текущую ситуацию. От позиций сайта зависит и его эффективность. Сайты, находящиеся в ТОПе получают больше целевого трафика, а значит и больше клиентов.

Преимущества нашего сервиса:

Проверка позиций происходит в режиме реального времени. Без регистрации, абсолютно бесплатно. Все что нужно, просто ввести данные и нажать на кнопку.

Особенности сервиса:

- абсолютно бесплатный и без регистрации
- максимально достоверные данные
- можно проверить до 100 запросов за один раз
- быстрая проверка позиций
- локальный поиск по странам
- возможность проверить позиции по разным регионам
- возможность проверить позиции отдельно в мобильной и десктопной версии
- определение релевантной страницы
- проверка позиций конкурентов

Free-rank-checker - бесплатный мониторинг позиций

При продвижении сайта важно руководствоваться точными данными, которые позволяют быстро реагировать на изменения и корректировать текущую стратегию продвижения. Так вы сможете быть всегда на шаг впереди конкурентов, занимать позиции в ТОПе и получать целевых посетителей.

Check your web site ranking right now!

Stop doing guesswork. With the help of free-rank-checker, you will get accurate data on your web site ranking. In real-time mode, you will check a lot of key words, estimate the current state of affairs, find gaps in the current push strategy.

This tool will allow you quickly and for free to check the current web site ranking in Google and Yandex systems search results in different regions, in mobile and desktop search results.

What should you do?

Enter the data in the form above: url of the web site, search system, region, type of a device (mobile or desktop search results), enter key words and click "Check rank" button.

Simple as that! You will see a table with useful data.

Free check of the web site ranking

Free-rank-checker allows checking the web site ranking in different search systems for free. One of the main peculiarities of the service is collection of the latest data, queries are checked in real-time mode, that is you receive the data by live search results.

You will be able to apply different types of checks. Check the ranking in mobile and desktop versions, in Google and Yandex search systems, check ranking in a particular region. You will be able to compare the data, make conclusions, adjust the push strategy. It's an excellent tool to promote your web site.

The service will be useful for business owners, SEO specialists, marketing managers and other specialists who want to monitor the web site ranking in search systems. The system is easy to use. You will get maximally accurate data, you can assure it yourself by checking the ranking.

Why should one check ranking?

If you promote the web site, it is important to check the web site ranking by key words. So you can clearly see the results of the promotion, evaluate the current situation. The site effectiveness depends on its ranking. Web sites which are in TOP receive more targeted traffic, hence more clients.

The advantages of our service:

Ranking is checked in real-time mode. No registration, absolutely for free. All you need is enter the data and click the button.

Features of the service:

- absolutely for free and without registration
- maximally accurate data
- up to 100 queries can be checked at a time
- fast ranking check
- local search by countries
- a possibility to check ranking by different regions
- a possibility to check ranking separately in mobile and desktop versions
- identification of a relevant page
- checking the opponents' ranking

Free-rank-checker – free ranking monitoring

When promoting the web site, it is important to be guided by accurate data that allows you to quickly respond to changes and adjust the current promotion strategy. So you can always be one step ahead of your opponents, be in the TOP and get targeted visitors.